



Journée de rencontres transfrontalières POCTEFA ouest

*Recherche partenaires –
idées de projets –
rendez-vous – conseils*



Vous avez une idée de projet transfrontalier pour l'ouest des Pyrénées ?

Le Conseil départemental des Pyrénées-Atlantiques vous propose :

UNE JOURNÉE DE RENCONTRES TRANSFRONTALIÈRES

JEUDI 26 SEPTEMBRE 2024 À IRÚN

Au Palais des congrès de Ficoba

Cet événement est ouvert à tous les acteurs des territoires des Pyrénées-Atlantiques, de Nouvelle-Aquitaine, d'Euskadi, de la Rioja et de Navarre pour des grands ou des petits projets de coopération dans le cadre des deux derniers appels à projets du POCTEFA 2021-2027 (Programme de Coopération Transfrontalière Espagne-France-Andorre).

Programme de la journée :

8h45-9h30 : accueil café et inscription

9h30-11h : mots d'ouverture

Présentations :

- les organisations territoriales au sein de l'espace transfrontalier ouest-pyrénéen ;
- les relais territoriaux du Comité territorial Ouest du POCTEFA ;
- les appels à projets classiques et petits projets.

11h-13h : temps d'échanges et de rencontres entre participants

13h-15h : déjeuner networking

**Interreg
POCTEFA**



Cofinanciado por
la UNIÓN EUROPEA
Cofinancé par
l'UNION EUROPÉENNE

